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                            質 疑 要 旨                         米澤賢司議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 県政への思いについて 

(1) 先の衆議院議員選挙では３選挙区全てにおいて、自民党が勝利

したが、この結果についての所感並びに期待度を聞く。 

(2) 日本海側トップランナーとしての地位を不動のものにするため

にも、本県の景気回復をどのように仕掛けていくのか。 

 

２ デジタル化の推進について 

  年内にもデジタル化推進計画を策定するとのことだが、県内の

デジタル化を、今後どのように進めていくのか。 

 

３ 災害時の氏名公表について 

国のガイドラインの策定を待つことなく、公表に向けたルール

作りを急ぐべきと考えるが、所見を聞く。 

 

４ 広坂合同庁舎について 

   所有者である国の意向を確認した上で、隣接する県有地も含め、

跡地利用の検討を始める時期に来ていると考えるが、所見を聞く。 

 

５ 移住・定住の促進について 

 (1) 移住・定住者数を増加させるため、市町に対し、特定地域づく

り事業協同組合制度の活用を積極的に働きかけてはどうか。 

 (2) 感染状況が落ち着いている今、対面での取り組みも再開させ、

移住促進に向けた取り組みを加速させていくことが求められる

が、今後どのような戦略で臨んでいくのか。 

 

６ 北陸新幹線について 

   一刻も早い新大阪までの開業に向け、他県の知事や関係者と力

を合わせ、働きかけを行うべきと考えるが、所見を聞く。 

 

７ 能楽文化の発信について 

   県立能楽堂建設５０周年を機に、能楽文化の魅力をしっかりと

全国に発信してはどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

８ 新型コロナウイルス感染症について 

  これまで以上に検査・医療提供体制に万全を期すことが不可欠

と考えるが、第６波にどのように備えていくのか、所見を聞く。 

 

９ がん検診受診に係る県民への働きかけについて 

がん検診の受診者の減少は、新型コロナウイルスの感染拡大が

影響しているとの分析もあるが、日常生活を取り戻しつつある今

こそ、県民へ積極的な受診を働きかけてはどうか。 

 

10 戦争の記憶の継承について 

   本県出身の戦没者が合祀されている野田山戦没者墓苑の忠霊塔

の周りに、お名前を刻んだ「平和の礎」を設置し、戦争の記憶を

若い世代に引き継ぐことが必要と考えるが、所見を聞く。 

 

11 中小企業への支援について 

(1) 県内の経済状況をどのように見ているのか。 

(2) 感染抑制に留意しつつ中小企業支援をしっかりと行い、地域経

済を活性化させなければならないと考えるが、今後の戦略を聞く。 

 

12 いしかわ森林環境税について 

   来年度以降の第４期において、いしかわ森林環境税を活用し、

具体的にどのような取り組みを行っていくのか。 

 

13 金沢競馬について 

   今回開催された「ＪＢＣ２０２１」は、金沢競馬の活性化とい

う観点から、どのような効果があったと考えるか。 

 

14 金沢城公園について 

(1) 二の丸御殿の障壁画について、詳細な史料がない場合、どのよ

うな方法で史実に忠実な復元を行っていくのか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 (2) 現在の二の丸の案内所を二の丸御殿復元をＰＲする場として活

用するとのことだが、具体的にどのような設えとするのか、時期

と併せて聞く。 

 (3) 復元予定箇所での埋蔵文化財調査の様子を見やすくする配慮な

ど、積極的なＰＲが必要と考えるが所見を聞く。 

 (4) 二の丸御殿「表向」の復元整備について 

  ア 第一期計画として玄関や式台などの工事着手は令和６年度を

目指すとのことだが、いつ頃完成する予定か。 

  イ 第二期計画である「竹の間」などの復元については、第一期

の復元工事と並行して進めていくこととなるのか。 

  ウ 特に「表向」をはじめとした、御殿の復元整備に向けた決意

を聞く。 

 (5) 金沢城の景観のマイナスとなっている変色した三十間長屋の

屋根を出来るだけ早く修繕すべきと考えるが、国との協議状況を

聞く。 

 

15 ＧＩＧＡスクール構想について 

(1) 県内小中高校のＧＩＧＡスクール構想の取り組みの現状をどう

見ているのか、学校現場への具体的支援と併せて聞く。 

(2) 学校現場でタブレット端末を効果的に活用できるよう、今年度

の状況も踏まえ、より一層の支援が必要と考えるが所見を聞く。 

 

16 警察行政について 

   ２度目の赴任となる本部長に、今回の本県の印象と県警トップ

としての決意を聞く。 

 

17 谷本県政を振り返って 

   知事は２７年余りを振り返り、どのような思いを抱いているか。 
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